

# *Le président cubain met en avant l'exemple d'une entreprise de Ciego de Avila (+Photos)*

---



La Havane, 7 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a vérifié ce vendredi que près d'un an et demi après sa création, l'Entreprise Agro-industrielle Municipale Bolivie montre un renforcement du système agro-alimentaire local dans ce territoire de la province de Ciego de Avila.

Lors d'une visite de travail dans les municipalités de Bolivie, du Primero de Enero et du Venezuela, Díaz-Canel, accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau Politique et Secrétaire d'Organisation du CC PCC, a vérifié les expériences positives qui ratifient qu'il est possible de surmonter la situation économique difficile du pays avec ses propres efforts.

Cette entité de la municipalité de Bolivie a pour principale force la plantation, la récolte, la transformation et la commercialisation du riz, dont elle prévoit de cultiver plus de deux mille hectares cette année et de récolter cinq mille 771 tonnes.

Outre la production de riz et de denrées alimentaires, qui permet l'autosuffisance des plus de 15 000 habitants de ce territoire situé au nord-est de la province, l'Empresa Municipal Agroindustrial et le reste des producteurs agricoles s'efforcent de répondre aux autres besoins alimentaires de la population.



Les groupes de travail avancent dans des programmes visant à augmenter la production de haricots, de lait, de viande et d'huile végétale, en plus de la production de plus de sept mille pains, dans lesquels sont utilisés des extenseurs de riz, destinés à la vente à la population.

« C'est le modèle d'entreprise de ce type dont nous avons besoin, avec la diversification, la productivité, la responsabilité sociale, avec un centre de transformation alimentaire ; une entité qui est devenue le centre de la municipalité et qui démontre son rôle en tant qu'acteur clé de l'économie », a déclaré le dignitaire en se référant à Agroindustrial Bolivia.

Il a reconnu le grand engagement des travailleurs qui, en quelques mois, ont obtenu des résultats encourageants, et a souligné la nécessité d'éliminer tous les obstacles possibles à l'entreprise afin de garantir son développement avec une plus grande flexibilité, dans les conditions actuelles de l'économie nationale.

Lors de la réunion de synthèse de la visite, M. Díaz-Canel a réaffirmé sa conviction de préserver et de renforcer la Révolution sur la base de priorités telles que le renforcement de l'unité et du travail idéologique, l'assurance politique de la stratégie du gouvernement pour relancer l'économie, ainsi que l'identification et le dépassement des tendances négatives.

La réunion a également analysé les questions liées à la 9ème session plénière du CC PCC, l'état du militantisme du parti et la recherche de solutions à partir des territoires d'Avila visités, afin d'améliorer l'économie à partir des ressources endogènes (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376102-le-president-cubain-met-en-avant-lexemple-dune-entreprise-de-ciego-de-avila-photos>



**Radio Habana Cuba**